

de la comisión de presupuestos. Así lo permiten sup.ner las últimas noticias recibidas.

El 9 de mayo se reunió la comisión general de presupuestos de la cámara.

Se dio lectura de una carta del presidente del consejo de ministros, señor Gómbes, diciendo que estaba dispuesto a una transacción con la comisión sobre las economías.

En la sesión del día 10 se aprobó el recargo de 10 francos por cada 100 kilos de azúcares de cualquier clase y orijen.

LOS ITALIANOS EN AFRICA—LA PRÓXIMA CAMPANA.

Paroeria cosa resulta que los italianos emprenden próximamente una campaña en el interior de aquel reino y poner fin a las correrías de los abisinios contra la colonia italiana.

El general Saletta intimó a Ris Alula, en nombre del gobierno italiano, pudiese en libertad al coronel Sciarroli. La contestación no la hubo legada.

El 10 partió de Nápoles para Massoua el vapor "Washington", llevando 332 hombres, artillería y municiones.

En 7 de mayo telegrafaban de Massoua a La Tribuna de Roma lo siguiente: «Barbarous Kuffel, jefe por consejo del general Gend había abandonado nuestro territorio, se halla aquí.

Después de haberse encontrado a bordo de la cañonera Scilla.

Seguen haciéndose prisiones de abisinios indijens.

El famoso Hassan Moussa, El Akkad, que antes de ahora había sido tenido en gran concepto por el comandante, ha sido espulsado.

El ministerio de la guerra había ordenado a los abisinios en pública subasta de cincuenta mil cascos y municiones por mil metros de tela para las tropas de África.

La tela ya no será blanca sino de color oscuro, como la usan los ingleses para sus tropas coloniales en los países ecuatoriales.

LOS APUNTES DE LA HACIENDA ITALIANA.

El señor Depretis y el ministro de hacienda señor Magliani, declararon a la comisión de presupuestos que las era imposible renunciar a un solo céntimo de los recursos proyectados para cubrir el déficit.

Considerábase, pues, inevitable, la recepción de los dos décimos de guerra sobre las propiedades.

El gobierno juzgaba inoportuno anular los derechos de importación de los cereales mas arriba de tres francos.

Antes del desequilibrio actual de los presupuestos y de los sacrificios que su mitigación imponía, ha habido quienes se oponían a la vida opuesta a los proyectos de aumentos impositivos.

LA POLÍTICA COLONIAL DE INGLATERRA.

Estaba para terminar sus trabajos la conferencia reunida en Londres de los representantes de las colonias inglesas. Aunque ha celebrado sus sesiones a puerta cerrada, el Standard hace respecto de ellas algunas indicaciones que parecen exactas y merecen consignarse.

La conferencia se ocupó primeramente en la creación de una marina colonial destinada a asegurar la defensa de la Australia en caso de guerra.

Después de largas negociaciones con el almirantazgo se ha decidido que dicha colonia, mediante un subsidio anual de 1,200,000 libras esterlinas, quedará al sostenimiento de la flota auxiliar de torpederos y cruceros que las colonias australianas han adquirido, y reemplazará en su caso los buques de la misma que llegaran a perderse. Las autoridades marítimas inglesas tomarán el mando de la escuadra que en el pé de paz estaría reducida a cuatro buques pero que cuando dispuestos los restantes para hacerle frente a la primera señal.

La conferencia pasó luego a ocuparse de la defensa de los puertos y de los depósitos de carbón en la ruta que siguen los buques mercantes entre las colonias y la madre patria. En las colonias de la Corona, tales como Hong-Kong, Singapur, Ceilan, se ha comprometido el gobierno a tener las estaciones y estaciones de guarnición necesarias, a la vez que las autoridades locales deberán hacer por su cuenta las obras de defensa.

El gobierno ha hecho analogas proposiciones para la Australia; pero dejando a cargo de los colonos el sostenimiento de las guarniciones. Sobre este punto no ha resultado.

En cambio la conferencia se ha puesto de acuerdo con varias compañías de navegación para la creación de un servicio de correos semanal entre Adelaida y Londres, mediante una subvención total de 170,000 libras esterlinas; se han establecido negociaciones con las compañías telegráficas para obtener una rebaja en el precio de los despachos y por último la conferencia se entregó a presencia de Lord Salisbury, a las vicisitudes sobre la cuestión de las Nuevas Hébridas, sin otro resultado que el de hacer declarar al primer ministro que este asunto no podía dar lugar a un conflicto y que llegaría a arreglarse por la instalación de una comisión naval anglo-francesa, encargada de asegurar el orden en aquel grupo de islas.

En las últimas sesiones trató la conferencia otras cuestiones de menos importancia; pero de todos modos su obra, aunque incompleta, marcará un gran adelanto en la historia del desarrollo del imperio británico.

ALIANZA FRANCO-RUSA.

A pesar de la reserva que se guarda en los círculos oficiales, es de todo punto cierto que entre Francia y Rusia existen relaciones amistosas. La prensa rusa hace declaraciones sumamente favorables a la Francia.

El Figaro llama la atención acerca de esta actitud benevola de la prensa. El periódico de París insiste en afirmar la existencia del rumor propagado hace algún tiempo, referente a la existencia de un tratado de alianza franco-rusa.

Las elecciones municipales de París. El escrutinio de las elecciones municipales celebradas el 21 de París resulta que han sido elegidos 24 diputados republicanos, 6 socialistas y 10 monárquicos conservadores. Han quedado en el aire 30 concejales y una consecuencia de no haber reunido ninguno de ellos el número de votos que previene la lei.

La prensa radical no oculta el inmenso júbilo que le ha producido el resultado de las elecciones de París. Se felicita del triunfo obtenido, y considera victoriosa la causa de la autonomía del municipio. En cambio los republicanos conservadores se muestran muy desalentados, y temen que el nuevo ayuntamiento ha de producir con frecuencia dificultades y conflictos de todo género.

El Orí del pueblo consigna lleno de regocijo visible, el crecimiento que ha obtenido el partido obrero.

Los monárquicos conservan en el actual municipio la misma representación que tenían en el anterior. El no haber perdido

ninguno de sus escaños, es considerado por los periódicos monárquicos como un indicio favorable y como una esperanza de éxito en otras elecciones.

DISCUSIONES BORRASCOAS EN LA CAMARA PORTUGUESA.

En Lisboa no se hablaba de otra cosa que de la prisión del diputado Ferreira. La sesión del 7 fué muy ruidosa. El presidente del consejo indicó el debate esplicando de las causas de la prisión del señor Ferreira. Las explicaciones, léjos de satisfacer, excitaron las oposiciones.

Lopez Vazquez se levantó y en medio de los aplausos de la minoría, en términos sumamente enérgicos planteó una verdadera acta de acusación contra el gobierno, tachando de ilegal el procedimiento de prender a un diputado en las condiciones con que se ha preso a Ferreira.

Contestó el Ministro de Justicia y acto seguido otro diputado de oposición, el señor Villens, se lanzó al ataque constituyéndose en defensor de las inmundidades parlamentarias que, dijo, han sido viciadas.

Seguio un discurso apasionadísimo de Pinheiro Chagas y habiendo necesidad de prorrogar la sesión, fué pasada a votación una orden del día implicando un voto de confianza al gobierno. La orden del día declaraba que la cámara quedaba satisfecha con las explicaciones dadas por el gobierno. Al votarse esta orden las miradas abandonaron el salón en señal de protesta.

La agitación política continuaba viva. En la sesión del diez el diputado de la mayoría señor Arouca dirigió frases e invectivas tan violentas contra la minoría, que ésta se levantó en masa protestando a gritos y despidiendo insulto por insulto. La mayoría continuó en su actitud y hubo momentos en que los representantes de los dos partidos parecían a punto de venir a las manos.

OPINIONES Y POLEMICAS SOBRE LAS ALIANZAS.

El Times publicó un despacho de Viena diciendo que infunde mal espíritu la insistencia con que la Gaceta de la Alemania del Norte, órgano jenuino de Bismarck, se ocupa de los hechos que preceden a la formación de la Bosnia y Herzegovina por los austriacos.

Añade que no se comprende ni nadie se explica lo que se propone el gran canciller al provocar una polémica que tiende a exasperar a los pasivistas.

En vista del lenguaje que de algunos días acá viene empleando la Gaceta, en Francia comienza a sospecharse que Alemania trata de conservar a todo precio la amistad de Rusia sacrificando a ésta, si es preciso, la alianza con Austria.

En París está llamando la atención la insistencia con que algunos periódicos franceses hablan de una alianza entre Francia y Rusia, a pesar de que otros la niegan su absoluto. Los correspondientes de París dicen a este respecto que los que ponen en duda esta importante noticia pronto saldrán de error.

LA MOVILIZACION DEL EJERCITO FRANCÉS.

La Gaceta de Alemania del Norte dice que el proyecto de ensayo de movilización de un cuerpo de ejército francés tiene mas importancia de lo que parece, porque todos tomarán las medidas necesarias para poseer inmediatamente en pé de guerra.

TORPEDERA ESPAÑOLA.

El 10 verificáronse en el Támesis las pruebas de la nueva torpedera construída por P. O'Connell y Co. para el gobierno español. La velocidad media desarrollada fué de 30 millas inglesas por hora. Es el barco de mas andar que se conocen el mundo.

CANDIDATO AL TRONO BÉLGICO.

La Nueva prensa libre lanza hoy la candidatura del príncipe Guillermo Alejandro de Nassau para el trono de Bulgaria. Según el periódico vienés, esta candidatura cuenta con el apoyo del príncipe de Bismarck. El príncipe Guillermo Alejandro de Nassau es heredero del ducado de Nassau y coronel de un regimiento acorazado de dragones.

URUGUAI.

(Noticias hasta el 4 de junio.)

Montevideo, 21 de mayo.—Publicóse la contestación de la comisión de abogados a la publicación que hizo el doctor Ledraro sobre la comisión rusa en afirmación de que el contrato de intereses en la negociación del puerto mantúvose secreto para el cuerpo legislativo, lo que queda comprobado por el hecho de no constar ni en las actas ni en los repartidos de las cámaras. La comisión concluye diciendo que el asunto hubiera sido elevado a la consideración de la cámara, cambiaria de aspecto, convirtiéndose en proceso.

—Hoi fueron firmados por el general Tajes y el doctor Reis los contratos de fundación del Banco Nacional.

—Nombróse una comisión para examinar el observatorio astronómico de Villa Celón, que se declaró observatorio oficial.

—Mañana se celebrará a la asamblea un mensaje sobre el empréstito con Baring Brothers, en que se establece la conveniencia de la unificación de las deudas que se incluyeron en la que efectuó la administración de Santos.

—El representante de Guibull de De Lano y recibió un telegrama de Londres en que se le ordena que proteste contra el decreto anulando la concesión del puerto.

—En acuerdo de hoy el gobierno consideró la nueva propuesta de empréstito para el rescate de las deudas, cuyas condiciones son cinco por ciento de interés y 1% de amortización.

2 de junio.—Hoi fué firmado el mensaje que dirijirá el ejecutivo a las cámaras pidiendo autorización para negociar un empréstito de veinte millones destinado al rescate de las deudas. Parece que se aceptará la propuesta del banco inglés, cuyas condiciones son 6% anual y 1% de amortización acumulativa.

—Desde hoy púese en ejecución la resolución de la junta de sanidad, suprimiendo las cuarenta y ocho horas de observación a las procedencias de Chile.

3 de junio.—El mensaje del ejecutivo sobre el presupuesto general demuestra que el déficit se reducirá a fines del presente mes a diez millones mil fueros, habiendo disminuido desde noviembre acá ochocientos mil. En el mensaje afirmase que, dado el aumento seguro de las rentas, habrá al terminar el año económico un excedente de medio millón.

—Pasó a consideración de la comisión de hacienda el proyecto de ley que establece el hancu inglés a su nombre y el de un sindicato de Londres sobre el empréstito de veinte millones que se destinará al rescate de las deudas y obras públicas.

—El senador del Banco Nacional se puso en comunicación con varios banqueros para establecer oficinas en Europa. Parece que Rothschild lo representará en París, Londres y Hamburgo.

Junio 4.—Asegura un diario que el gobierno se verá obligado a pagar seiscientos mil pesos de indemnización por la anulación del contrato del puerto.

REPUBLICA ARGENTINA.

(Noticias hasta el 8 de junio.)

Buenos Aires, junio 1.—Hoi abrió las puertas en La Plata el Banco Mercantil de La Plata; es el primer establecimiento bancario de iniciativa particular que crean en el interior. El no haber perdido

ninguno de sus escaños, es considerado por los periódicos monárquicos como un indicio favorable y como una esperanza de éxito en otras elecciones.

DISCUSIONES BORRASCOAS EN LA CAMARA PORTUGUESA.

En Lisboa no se hablaba de otra cosa que de la prisión del diputado Ferreira. La sesión del 7 fué muy ruidosa. El presidente del consejo indicó el debate esplicando de las causas de la prisión del señor Ferreira. Las explicaciones, léjos de satisfacer, excitaron las oposiciones.

Lopez Vazquez se levantó y en medio de los aplausos de la minoría, en términos sumamente enérgicos planteó una verdadera acta de acusación contra el gobierno, tachando de ilegal el procedimiento de prender a un diputado en las condiciones con que se ha preso a Ferreira.

Contestó el Ministro de Justicia y acto seguido otro diputado de oposición, el señor Villens, se lanzó al ataque constituyéndose en defensor de las inmundidades parlamentarias que, dijo, han sido viciadas.

Seguio un discurso apasionadísimo de Pinheiro Chagas y habiendo necesidad de prorrogar la sesión, fué pasada a votación una orden del día implicando un voto de confianza al gobierno. La orden del día declaraba que la cámara quedaba satisfecha con las explicaciones dadas por el gobierno. Al votarse esta orden las miradas abandonaron el salón en señal de protesta.

La agitación política continuaba viva. En la sesión del diez el diputado de la mayoría señor Arouca dirigió frases e invectivas tan violentas contra la minoría, que ésta se levantó en masa protestando a gritos y despidiendo insulto por insulto. La mayoría continuó en su actitud y hubo momentos en que los representantes de los dos partidos parecían a punto de venir a las manos.

OPINIONES Y POLEMICAS SOBRE LAS ALIANZAS.

El Times publicó un despacho de Viena diciendo que infunde mal espíritu la insistencia con que la Gaceta de la Alemania del Norte, órgano jenuino de Bismarck, se ocupa de los hechos que preceden a la formación de la Bosnia y Herzegovina por los austriacos.

Añade que no se comprende ni nadie se explica lo que se propone el gran canciller al provocar una polémica que tiende a exasperar a los pasivistas.

En vista del lenguaje que de algunos días acá viene empleando la Gaceta, en Francia comienza a sospecharse que Alemania trata de conservar a todo precio la amistad de Rusia sacrificando a ésta, si es preciso, la alianza con Austria.

En París está llamando la atención la insistencia con que algunos periódicos franceses hablan de una alianza entre Francia y Rusia, a pesar de que otros la niegan su absoluto. Los correspondientes de París dicen a este respecto que los que ponen en duda esta importante noticia pronto saldrán de error.

LA MOVILIZACION DEL EJERCITO FRANCÉS.

La Gaceta de Alemania del Norte dice que el proyecto de ensayo de movilización de un cuerpo de ejército francés tiene mas importancia de lo que parece, porque todos tomarán las medidas necesarias para poseer inmediatamente en pé de guerra.

TORPEDERA ESPAÑOLA.

El 10 verificáronse en el Támesis las pruebas de la nueva torpedera construída por P. O'Connell y Co. para el gobierno español. La velocidad media desarrollada fué de 30 millas inglesas por hora. Es el barco de mas andar que se conocen el mundo.

CANDIDATO AL TRONO BÉLGICO.

La Nueva prensa libre lanza hoy la candidatura del príncipe Guillermo Alejandro de Nassau para el trono de Bulgaria. Según el periódico vienés, esta candidatura cuenta con el apoyo del príncipe de Bismarck. El príncipe Guillermo Alejandro de Nassau es heredero del ducado de Nassau y coronel de un regimiento acorazado de dragones.

URUGUAI.

(Noticias hasta el 4 de junio.)

Montevideo, 21 de mayo.—Publicóse la contestación de la comisión de abogados a la publicación que hizo el doctor Ledraro sobre la comisión rusa en afirmación de que el contrato de intereses en la negociación del puerto mantúvose secreto para el cuerpo legislativo, lo que queda comprobado por el hecho de no constar ni en las actas ni en los repartidos de las cámaras. La comisión concluye diciendo que el asunto hubiera sido elevado a la consideración de la cámara, cambiaria de aspecto, convirtiéndose en proceso.

—Hoi fueron firmados por el general Tajes y el doctor Reis los contratos de fundación del Banco Nacional.

—Nombróse una comisión para examinar el observatorio astronómico de Villa Celón, que se declaró observatorio oficial.

—Mañana se celebrará a la asamblea un mensaje sobre el empréstito con Baring Brothers, en que se establece la conveniencia de la unificación de las deudas que se incluyeron en la que efectuó la administración de Santos.

—El representante de Guibull de De Lano y recibió un telegrama de Londres en que se le ordena que proteste contra el decreto anulando la concesión del puerto.

—En acuerdo de hoy el gobierno consideró la nueva propuesta de empréstito para el rescate de las deudas, cuyas condiciones son cinco por ciento de interés y 1% de amortización acumulativa.

2 de junio.—Hoi fué firmado el mensaje que dirijirá el ejecutivo a las cámaras pidiendo autorización para negociar un empréstito de veinte millones destinado al rescate de las deudas. Parece que se aceptará la propuesta del banco inglés, cuyas condiciones son 6% anual y 1% de amortización acumulativa.

—Desde hoy púese en ejecución la resolución de la junta de sanidad, suprimiendo las cuarenta y ocho horas de observación a las procedencias de Chile.

3 de junio.—El mensaje del ejecutivo sobre el presupuesto general demuestra que el déficit se reducirá a fines del presente mes a diez millones mil fueros, habiendo disminuido desde noviembre acá ochocientos mil. En el mensaje afirmase que, dado el aumento seguro de las rentas, habrá al terminar el año económico un excedente de medio millón.

—Pasó a consideración de la comisión de hacienda el proyecto de ley que establece el hancu inglés a su nombre y el de un sindicato de Londres sobre el empréstito de veinte millones que se destinará al rescate de las deudas y obras públicas.

—El senador del Banco Nacional se puso en comunicación con varios banqueros para establecer oficinas en Europa. Parece que Rothschild lo representará en París, Londres y Hamburgo.

Junio 4.—Asegura un diario que el gobierno se verá obligado a pagar seiscientos mil pesos de indemnización por la anulación del contrato del puerto.

REPUBLICA ARGENTINA.

(Noticias hasta el 8 de junio.)

Buenos Aires, junio 1.—Hoi abrió las puertas en La Plata el Banco Mercantil de La Plata; es el primer establecimiento bancario de iniciativa particular que crean en el interior. El no haber perdido

ninguno de sus escaños, es considerado por los periódicos monárquicos como un indicio favorable y como una esperanza de éxito en otras elecciones.

DISCUSIONES BORRASCOAS EN LA CAMARA PORTUGUESA.

En Lisboa no se hablaba de otra cosa que de la prisión del diputado Ferreira. La sesión del 7 fué muy ruidosa. El presidente del consejo indicó el debate esplicando de las causas de la prisión del señor Ferreira. Las explicaciones, léjos de satisfacer, excitaron las oposiciones.

Lopez Vazquez se levantó y en medio de los aplausos de la minoría, en términos sumamente enérgicos planteó una verdadera acta de acusación contra el gobierno, tachando de ilegal el procedimiento de prender a un diputado en las condiciones con que se ha preso a Ferreira.

Contestó el Ministro de Justicia y acto seguido otro diputado de oposición, el señor Villens, se lanzó al ataque constituyéndose en defensor de las inmundidades parlamentarias que, dijo, han sido viciadas.

Seguio un discurso apasionadísimo de Pinheiro Chagas y habiendo necesidad de prorrogar la sesión, fué pasada a votación una orden del día implicando un voto de confianza al gobierno. La orden del día declaraba que la cámara quedaba satisfecha con las explicaciones dadas por el gobierno. Al votarse esta orden las miradas abandonaron el salón en señal de protesta.

La agitación política continuaba viva. En la sesión del diez el diputado de la mayoría señor Arouca dirigió frases e invectivas tan violentas contra la minoría, que ésta se levantó en masa protestando a gritos y despidiendo insulto por insulto. La mayoría continuó en su actitud y hubo momentos en que los representantes de los dos partidos parecían a punto de venir a las manos.

OPINIONES Y POLEMICAS SOBRE LAS ALIANZAS.

El Times publicó un despacho de Viena diciendo que infunde mal espíritu la insistencia con que la Gaceta de la Alemania del Norte, órgano jenuino de Bismarck, se ocupa de los hechos que preceden a la formación de la Bosnia y Herzegovina por los austriacos.

Añade que no se comprende ni nadie se explica lo que se propone el gran canciller al provocar una polémica que tiende a exasperar a los pasivistas.

En vista del lenguaje que de algunos días acá viene empleando la Gaceta, en Francia comienza a sospecharse que Alemania trata de conservar a todo precio la amistad de Rusia sacrificando a ésta, si es preciso, la alianza con Austria.

En París está llamando la atención la insistencia con que algunos periódicos franceses hablan de una alianza entre Francia y Rusia, a pesar de que otros la niegan su absoluto. Los correspondientes de París dicen a este respecto que los que ponen en duda esta importante noticia pronto saldrán de error.

LA MOVILIZACION DEL EJERCITO FRANCÉS.

La Gaceta de Alemania del Norte dice que el proyecto de ensayo de movilización de un cuerpo de ejército francés tiene mas importancia de lo que parece, porque todos tomarán las medidas necesarias para poseer inmediatamente en pé de guerra.

TORPEDERA ESPAÑOLA.

El 10 verificáronse en el Támesis las pruebas de la nueva torpedera construída por P. O'Connell y Co. para el gobierno español. La velocidad media desarrollada fué de 30 millas inglesas por hora. Es el barco de mas andar que se conocen el mundo.

CANDIDATO AL TRONO BÉLGICO.

La Nueva prensa libre lanza hoy la candidatura del príncipe Guillermo Alejandro de Nassau para el trono de Bulgaria. Según el periódico vienés, esta candidatura cuenta con el apoyo del príncipe de Bismarck. El príncipe Guillermo Alejandro de Nassau es heredero del ducado de Nassau y coronel de un regimiento acorazado de dragones.

URUGUAI.

(Noticias hasta el 4 de junio.)

Montevideo, 21 de mayo.—Publicóse la contestación de la comisión de abogados a la publicación que hizo el doctor Ledraro sobre la comisión rusa en afirmación de que el contrato de intereses en la negociación del puerto mantúvose secreto para el cuerpo legislativo, lo que queda comprobado por el hecho de no constar ni en las actas ni en los repartidos de las cámaras. La comisión concluye diciendo que el asunto hubiera sido elevado a la consideración de la cámara, cambiaria de aspecto, convirtiéndose en proceso.

—Hoi fueron firmados por el general Tajes y el doctor Reis los contratos de fundación del Banco Nacional.

—Nombróse una comisión para examinar el observatorio astronómico de Villa Celón, que se declaró observatorio oficial.

—Mañana se celebrará a la asamblea un mensaje sobre el empréstito con Baring Brothers, en que se establece la conveniencia de la unificación de las deudas que se incluyeron en la que efectuó la administración de Santos.

—El representante de Guibull de De Lano y recibió un telegrama de Londres en que se le ordena que proteste contra el decreto anulando la concesión del puerto.

—En acuerdo de hoy el gobierno consideró la nueva propuesta de empréstito para el rescate de las deudas, cuyas condiciones son cinco por ciento de interés y 1% de amortización acumulativa.

2 de junio.—Hoi fué firmado el mensaje que dirijirá el ejecutivo a las cámaras pidiendo autorización para negociar un empréstito de veinte millones destinado al rescate de las deudas. Parece que se aceptará la propuesta del banco inglés, cuyas condiciones son 6% anual y 1% de amortización acumulativa.

—Desde hoy púese en ejecución la resolución de la junta de sanidad, suprimiendo las cuarenta y ocho horas de observación a las procedencias de Chile.

3 de junio.—El mensaje del ejecutivo sobre el presupuesto general demuestra que el déficit se reducirá a fines del presente mes a diez millones mil fueros, habiendo disminuido desde noviembre acá ochocientos mil. En el mensaje afirmase que, dado el aumento seguro de las rentas, habrá al terminar el año económico un excedente de medio millón.

—Pasó a consideración de la comisión de hacienda el proyecto de ley que establece el hancu inglés a su nombre y el de un sindicato de Londres sobre el empréstito de veinte millones que se destinará al rescate de las deudas y obras públicas.

—El senador del Banco Nacional se puso en comunicación con varios banqueros para establecer oficinas en Europa. Parece que Rothschild lo representará en París, Londres y Hamburgo.

Junio 4.—Asegura un diario que el gobierno se verá obligado a pagar seiscientos mil pesos de indemnización por la anulación del contrato del puerto.

REPUBLICA ARGENTINA.

(Noticias hasta el 8 de junio.)

Buenos Aires, junio 1.—Hoi abrió las puertas en La Plata el Banco Mercantil de La Plata; es el primer establecimiento bancario de iniciativa particular que crean en el interior. El no haber perdido

ninguno de sus escaños, es considerado por los periódicos monárquicos como un indicio favorable y como una esperanza de éxito en otras elecciones.

DISCUSIONES BORRASCOAS EN LA CAMARA PORTUGUESA.

En Lisboa no se hablaba de otra cosa que de la prisión del diputado Ferreira. La sesión del 7 fué muy ruidosa. El presidente del consejo indicó el debate esplicando de las causas de la prisión del señor Ferreira. Las explicaciones, léjos de satisfacer, excitaron las oposiciones.

Lopez Vazquez se levantó y en medio de los aplausos de la minoría, en términos sumamente enérgicos planteó una verdadera acta de acusación contra el gobierno, tachando de ilegal el procedimiento de prender a un diputado en las condiciones con que se ha preso a Ferreira.

Contestó el Ministro de Justicia y acto seguido otro diputado de oposición, el señor Villens, se lanzó al ataque constituyéndose en defensor de las inmundidades parlamentarias que, dijo, han sido viciadas.

Seguio un discurso apasionadísimo de Pinheiro Chagas y habiendo necesidad de prorrogar la sesión, fué pasada a votación una orden del día implicando un voto de confianza al gobierno. La orden del día declaraba que la cámara quedaba satisfecha con las explicaciones dadas por el gobierno. Al votarse esta orden las miradas abandonaron el salón en señal de protesta.

La agitación política continuaba viva. En la sesión del diez el diputado de la mayoría señor Arouca dirigió frases e invectivas tan violentas contra la minoría, que ésta se levantó en masa protestando a gritos y despidiendo insulto por insulto. La mayoría continuó en su actitud y hubo momentos en que los representantes de los dos partidos parecían a punto de venir a las manos.

OPINIONES Y POLEMICAS SOBRE LAS ALIANZAS.

El Times publicó un despacho de Viena diciendo que infunde mal espíritu la insistencia con que la Gaceta de la Alemania del Norte, órgano jenuino de Bismarck, se ocupa de los hechos que preceden a la formación de la Bosnia y Herzegovina por los austriacos.

Añade que no se comprende ni nadie se explica lo que se propone el gran canciller al provocar una polémica que tiende a exasperar a los pasivistas.

En vista del lenguaje que de algunos días acá viene empleando la Gaceta, en Francia comienza a sospecharse que Alemania trata de conservar a todo precio la amistad de Rusia sacrificando a ésta, si es preciso, la alianza con Austria.

En París está llamando la atención la insistencia con que algunos periódicos franceses hablan de una alianza entre Francia y Rusia, a pesar de que otros la niegan su absoluto. Los correspondientes de París dicen a este respecto que los que ponen en duda esta importante noticia pronto saldrán de error.

LA MOVILIZACION DEL EJERCITO FRANCÉS.

La Gaceta de Alemania del Norte dice que el proyecto de ensayo de movilización de un cuerpo de ejército francés tiene mas importancia de lo que parece, porque todos tomarán las medidas necesarias para poseer inmediatamente en pé de guerra.

TORPEDERA ESPAÑOLA.

El 10 verificáronse en el Támesis las pruebas de la nueva torpedera construída por P. O'Connell y Co. para el gobierno español. La velocidad media desarrollada fué de 30 millas inglesas por hora. Es el barco de mas andar que se conocen el mundo.

CANDIDATO AL TRONO BÉLGICO.

La Nueva prensa libre lanza hoy la candidatura del príncipe Guillermo Alejandro de Nassau para el trono de Bulgaria. Según el periódico vienés, esta candidatura cuenta con el apoyo del príncipe de Bismarck. El príncipe Guillermo Alejandro de Nassau es heredero del ducado de Nassau y coronel de un regimiento acorazado de dragones.

URUGUAI.

(Noticias hasta el 4 de junio.)

Montevideo, 21 de mayo.—Publicóse la contestación de la comisión de abogados a la publicación que hizo el doctor Ledraro sobre la comisión rusa en afirmación de que el contrato de intereses en la negociación del puerto mantúvose secreto para el cuerpo legislativo, lo que queda comprobado por el hecho de no constar ni en las actas ni en los repartidos de las cámaras. La comisión concluye diciendo que el asunto hubiera sido elevado a la consideración de la cámara, cambiaria de aspecto, convirtiéndose en proceso.